



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Jumat, 15 Februari 2013	Halaman	: 5
Nama Media	: Berita Kota	Jurnal	: -

Mahalnya Biaya Perbaikan Makam

KEPADA Yth Pak gub dan wkl gub DKI. Puluhan makam di TPU Karet Bivak Tanahabang, Jakarta Pusat terendam sejak 17 Jan 2013 lalu. Kami sbg ahli waris merasa kecewa makam yg rusak tdk diperbaiki padahal biaya makamnya Rp 4 jt an, dan byr sewa perpanjangan utk 3 th byr Rp 300 rb. Wkt dtg ziarah, kata petugas makam perbaikan hrs bayar Rp 1,5 jt itupun blm termsuk biaya perawatan. Smua sdh sesuai perda dan SK gub dan kebijakan Kasudin Pemakaman kata kepala pengurus TPU-nya. Bagaimana ini pak? Wahono, Pejompongan. **085692279xxx**

ada kta layanan gratis dri xl axiata, tpi ko gx gratis? Malh kna puls, brtti xl bohong donk? 2) xl terlalu ribet, trialu bnyk paket, knp se gx yg simpel2 aj. 3) daftr ketik 1000 yg bwt nlpn emnk gratz tpi knp se sering mati? dr aby prasetya, kebayoran baru trimss. **087877242xxx**

PBB Dipersulit Lurah

TOLONG pak gubernur jokowi yang terhormat, saya warga kelurahan grogol utara ingin mengajukan pembuatan surat pbb fatwa waris untuk dibagikan ke warga, bukan untuk dijual. Tetapi kenapa oleh bapak lurah dipersulit bahkan diharuskan membayar atau dikenakan biaya dalam pengurusannya. Kepada berita kota saya ucapkan terima kasih. Sarifudin. **085215561xxx**

Pedagang Monas Ganggu Keindahan

YTH Pengelola monas, tlg d atur para pedagang dsekitar area monas, krn sdh tdk layak lg, jorok & hrga trll mahal2 di atas rata2, trtma pedagang luar daerah, benar2 sdh mngganggu kenyamanan & keindahan monas. ariffy, sekneg. **085778544xxx**

Rakyat Bukan Penyebab Banjir

RUMAH2 yg dpinggir waduk pluit mo dibongkar, ni berita yg sy baca d harian ibu kota. nanti yg slama ni memuji muji jokowi, mereka kan kecewa pd jokowi. maka kita jangan mudah memuji sseorang, sebab kan cepat mencaci. ada banjir besar yg diper-salahkan rumah2 yg ada d pinggir waduk pluit. pdhl sbelum ada mega mall & pantai mutiara, tidak ada banjir sedasyat ni. jadi orang kecil selalu jd korban yg harus dpersalahkan dalam bencana banjir ni. jangan bgt pa gubernur! **08161184xxx**

Ulah Oknum PNS di Rusun Marunda

ULAH oknum pns Pemprov dki terhadap kasus rusunawa marunda berdampak buruk bagi pegawai lainnya. Dan smg saja gubernur dan wagub bisa menilai tak smua pns. Masih ada yang baik dan lebih baik. **085218531xxx**

Bebaskan Kampung Pulo dari Banjir

PAK jokowi gubernur kami, tolong bebaskan dulu masyarakat kampung pulo dari bencana banjir. masak tiap tahun selalu ke-banjiran. **08129339xxx**

Memilih Pemimpin yang Baik

SAYA stju tuh cra2 pa gub jokowi-ahok dgn cra lelang lurah cmat, biar dpt pmimpin yg mlayani n menjadi suri tauladan bg masarakat. sya ykn d jkrt msh byak pmiprn bik, mk rus cara baik, jngn kya yg udah2. **081210732xxx**

PKL Jangan Semaunya

SAYA sangat setuju kiriman dari 083815498xxx. memang 'ajaib' jelas jelas pkl melakukan kesalahan berdagang di trotoar atau di bahu jalan nggak peduli sama orang lain! jangan mengatasnamakan rakyat kecil untuk mencari makan tapi kalau mengganggu kepentingan orang banyak ya tetep salah. Buat perangkat pemerintah jangan dibiarkan pkl berdagang di trotoar atau di bahu jalan. (djaki di priok). **081388036xxx**



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN



Tanggapan Palyja atas Keluhan Tarif Air

MENANGGAPI keluhan yang disampaikan oleh pelanggan Palyja, beralamat di Jalan Pejompongan RT 08/RW 07 No.17, norek 000527771 (terdaftar di data base Palyja atas nama Surio, alamat Jalan Administrasi I No. 17 RT 08/07 Pejompongan, Jakarta Pusat (10210) yang dimuat dalam harian Berita Kota edisi Minggu (03/02/2013), dengan judul "Keberatan Tarif Palyja", dengan ini dapat kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

Pada tanggal 5 Februari 2013, disaksikan oleh Bapak Wahyu Wibowo sebagai perwakilan dari pihak pelanggan, petugas Palyja telah melakukan pengecekan di lokasi persil pelanggan. Hasilnya sebagai berikut: Peruntukan rumah tinggal dan warung, Luas bangunan 45 m².

Sesuai prosedur dan ketentuan yang berlaku bahwa pelanggan yang propertinya dipergunakan untuk rumah tangga dan usaha dagang, termasuk kategori kelompok/golongan tarif KIIIB/3D1 (usaha kecil dalam rumah tangga). Dengan demikian kelompok/golongan tarif yang dikenakan saat ini untuk norek tersebut di atas sudah sesuai yaitu KIIIB/3D1 (usaha kecil dalam rumah tangga).

Dalam kesempatan ini dapat kami sampaikan bahwa :

1. Penetapan kelompok/golongan tarif berdasarkan luas bangunan dan peruntukan (usaha/rumah tangga di pemukiman umum/real estate/Ruko/Rukan).
2. Palyja melakukan survei berkala terhadap kelompok/golongan tarif yang dikenakan kepada pelanggan. Apabila hasil survei menunjukkan adanya ketidaksesuaian terhadap kelompok/golongan tarif yang dikenakan maka Palyja melakukan penyesuaian terhadap kelompok/golongan tarif tersebut.

3. Penetapan Golongan/ Kelompok Tarif Air Minum mengacu kepada Peraturan Gubernur DKI Jakarta No.1 1/2007, tanggal 15 Januari 2007.

Demikian kami sampaikan. Atas perhatian dan pengertiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat Kami, Halaman 2 dari 2 halaman

PT PAM LYONNAISE JAYA

Meyritha Maryanie

Corporate Communications and Social Responsibility